

Irán refuerza tropas por invasión de Rusia

Kabul, Afganistán, enero 20 (UPI). Irán ha enviado refuerzos a su frontera con Afganistán en respuesta al despliegue de dos divisiones soviéticas en la zona, dijeron hoy fuentes diplomáticas occidentales.

"Los iraníes deben haberse puesto nerviosos porque están alertas allí", dijo una fuente.

"Todo lo que sabemos es que han enviado tropas con divisiones blindadas hacia el lado de Herat (Afganistán)", agregó "podrían ser guardias revolucionarios o podría ser el ejército, o unidades de los dos".

Diplomáticos occidentales en la capital afgana informaron esta semana que la división 66 de fusileros motorizados y una segunda división no iden-

tificada se había trasladado hacia la frontera iraní. Aproximadamente unos 20.000 soldados están involucrados en el traslado.

Aunque no hay señales de ningún movimiento inmediato soviético contra Irán, los diplomáticos expresaron su preocupación de que Moscú pueda estar tomando posiciones para sacar ventajas del caos en Irán y apoderarse de sus yacimientos petrolíferos o instalar un gobierno izquierdista.

El informe de hoy acerca de los refuerzos iraníes fue la primera señal de que Irán ha respondido militarmente a la presencia de aproximadamente 85.000 soldados soviéticos en el vecino Afganistán.

— Pasa a la página 71 —

Médicos amputan el extremo inferior de pierna a Tito

Belgrado, enero 20 (UPI). Al presidente Josip Broz Tito se le amputó hoy la pierna izquierda enferma, pero el dirigente, de 87 años de edad, se recuperaba bien de su segunda operación quirúrgica en una semana, mientras Yugoslavia se mantenía en estado de alerta.

Un boletín médico señaló que "hoy al mediodía se le amputó la pierna izquierda al presidente Josip Broz Tito debido a los daños en las arterias que determinaron un bloqueo circulatorio, la creciente desvitalización

de los tejidos y graves peligros para su vida".

Añadió que "el presidente Tito superó satisfactoriamente la intervención y su estado postoperatorio es bueno".

Las autoridades anunciaron ayer que la pierna de Tito, a la que la semana pasada se practicó sin éxito un puente arterial, había empeorado al punto de requerir una nueva intervención.

Fuentes partidarias comunistas afirmaron que Yugoslavia se encontraba en un prudente

— Pasa a la página 45 —

Espías japoneses dieron a Rusia secretos sobre China

Tokio, enero 20 (UPI). La policía allanó hoy las oficinas de dos oficiales del ejército tras el descubrimiento de una importante organización de espionaje soviético en el Departamento de Defensa de Japón.

La policía informó que la acción se llevó a cabo después de que el general retirado Yukihisa Miyanaga y dos ex subordinados suyos fueron enviados ayer a la fiscalía de Tokio para ulteriores interrogatorios.

Miyanaga y dos oficiales en actividad de la fuerza de defensa terrestre fueron detenidos el viernes y acusados de pasar información clasificada a dos agentes de inteligencia soviéti-

cos en 50 oportunidades desde 1973.

Las detenciones sacaron a la luz el peor escándalo de espionaje desde la Segunda Guerra Mundial que incluye a oficiales en actividad, en los casos de espionaje anteriores se investigó esencialmente a agentes soviéticos. El último de esos terminó con la deportación de un corresponsal de la agencia noticiosa Novosti por tratar de lograr información de un marino norteamericano.

La policía informó que los dos oficiales declararon a los investigadores que estaban al tanto de que la información que le pasa-

— Pasa a la página 71 —

Culpan profesor de recetar drogas a David Kennedy

New York, 20 enero (DPA). Un profesor de la universidad de Harvard, en el estado norteamericano de Massachusetts, fue condenado anoche por recetar drogas a David Kennedy, de 24 años de edad, miembro de la influyente familia de los Kennedy, de origen irlandés y radica en Boston.

El doctor Lee Macht, de 42 años de edad, jefe del departamen-

— Pasa a la página 71 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FALLECE. Washington, enero 20. (AP). El ex juez de la Corte Suprema de Justicia William D. Douglas, falleció a la edad de 81 años. Douglas sirvió en la Corte Suprema por 36 años, más que ningún otro en la historia de Estados Unidos.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BIENVENIDA. Nueva Delhi, India, enero 20 (AP). El secretario general de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim (derecha), le dice a la prensa al llegar a la capital india hoy haber "elaborado un mecanismo" que espera permitirá la libertad de los rehenes de la embajada norteamericana en Teherán. El canciller indio P.V. Narashima Rao, le dio la bienvenida a Waldheim en el aeropuerto.

EUA dispuesto a evitar aumentar presión a Irán

Washington, enero 20 (UPI). A pesar de las negativas oficiales, el gobierno estadounidense parece dispuesto a evitar un aumento en la presión contra Irán para que ese país libere a los rehenes en Teherán.

En el complejo campo de la geopolítica, la preocupación estadounidense sobre la invasión soviética a Afganistán ha reemplazado claramente a la crisis de Irán en el primer puesto

de la política exterior estadounidense.

Los observadores diplomáticos dicen que la intervención soviética en Afganistán y el envío de tropas de ese país a la frontera entre Afganistán e Irán, podría aliviar las tensiones entre Teherán y Washington.

Esto, a su vez, ayudaría a solucionar el problema de los 50 rehenes estadounidenses reteni-

— Pasa a la página 45 —

Khomeini aprueba proyecto reformar constitución Irán

Teherán, enero 20 (Latin-Reuters). El Ayatollah Ruhollah Khomeini aprobó el proyecto de modificar la Constitución Islámica de Irán con el objeto de permitir que la rama Sunnita musulmana goce de igual que la secta mayoritaria Chi'ita, dijo hoy Radio del Estado.

Esta declaración del jefe revolucionario de Irán, donde especifica que no tiene objeciones a que se someta la enmienda a

referéndum, representa una concesión fundamental a los grupos sunnitas que protagonizaron una serie de levantamientos antigubernamentales en las regiones kurdas, baluchistan y torcomana de Irán.

El mensaje de Khomeini fue una respuesta a las recomendaciones del ex-canciller Ibrahim Yazdi, que encabezó varias misiones especiales a las zonas de

— Pasa a la página 66 —

10 mil píldoras prescribió un médico a Elvis Presley

Memphis, Estados Unidos, 20 enero (AP). La junta de forenses de Tennessee suspendió hoy temporalmente la licencia médica del doctor que prescribió 10.000 píldoras para Elvis Presley en los 20 meses previos a la muerte del cantante.

La junta halló culpable al Dr. George Nichopoulos de diez cargos de prescribir demasiados medicamentos, le suspendió la licencia durante tres meses y lo colocó a prueba durante tres años.

La junta rechazó dos acusaciones graves acerca de la con-

ducta profesional y la competencia del médico.

Tras una audiencia que duró una semana, la junta de cinco médicos tardó sólo una hora en ponderar la evidencia, votar acerca de las acusaciones y emitir su sentencia.

Nichopoulos fue acusado de prescribir demasiadas anfetaminas, barbitúricos, sedantes y analgésicos para unos 16 pacientes, entre ellos Presley y el cantante Jerry Lee Lewis.

El médico admitió haber escrito las recetas, entre ellas

— Pasa a la página 66 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CUSTODIADO. Beirut, Líbano, enero 20. (AP). Fuad Hamadeh (centro), el joven secuestrador de un avión de Aerolíneas Libanesas de Medio Oriente, es flaque-

ado por guardias de seguridad en el aeropuerto de esta ciudad. Hammadeh se rindió finalmente ante las autoridades libanesas.